

## Projekt Neumöblierung

---

### 1. Ausgangslage

Am 21. Mai 2008 hat die Albert Koechlin Stiftung AKS das von ihr 2003 in Luzern errichtete Demenzzentrum Der rote Faden in eine selbständige Tochterstiftung überführt. Die Stiftung Der rote Faden unterhält in der Innerschweiz ein Informations-, Beratungs- und Entlastungsangebot für Angehörige von Menschen mit Demenz mit dem Ziel, die Angehörigen und weitere an der Thematik Demenz interessierte Personen und Institutionen bei der Begleitung und Betreuung von Menschen mit Demenz zu stärken.

Nach Sanierungs- und Restaurationsarbeiten zügelte die Stiftung Der rote Faden im Jahr 2010 an die Bramberghöhe 4 in Luzern. Der über 340 Jahre alte Landhaussitz dient seither als **Tagesbetreuung für Menschen mit Demenz**. In der «Gartenwohnung» im Erdgeschoss werden 5 Menschen mit Demenz betreut. Diese brauchen eine ruhigere Atmosphäre und sind zum Teil auch in der Gehfähigkeit leicht eingeschränkt. Im 1. Stock befindet sich die «Schlosswohnung». Hier können max. 9 Personen zur Tagesbetreuung aufgenommen werden.

Die Möblierung der beiden Wohnungen wurde vorwiegend mit Möbeln aus dem Brockenhaus vorgenommen. Um wenigstens die Optik aufzuwerten, werden die Sofas mit farbigen Decken kaschiert. Die Sitzqualität kann dadurch leider nicht verbessert werden. Auch sind die Tische mit vielen «bretschgen» für Menschen mit Demenz nicht ideal. Diese Flecken irritieren die Tagesgäste und schon oftmals wurde versucht, diese mit den Fingernägeln zu entfernen. Zudem sind auch die schweren Stühle unpraktisch und für die Tagesgäste mühsam zum Verschieben.

### 2. Projektziel

Um eine gemütliche und heimelige Atmosphäre zu schaffen, möchten wir einen Teil der Möbel ersetzen. Es soll eine anregende und sinnvolle Kombination von alten Möbeln sowie vom Kachelofen und Parkettboden mit einer neuen modernen Inneneinrichtung hergestellt werden. Der Charme muss auf jeden Fall erhalten bleiben. Es sollten altersgerechte Möbel sein, die den funktionellen Anforderungen (z.B. Sitzhöhe) und auch den Hygienevorschriften genügen.

Mit Hilfe von Spendengeldern möchten wir die Finanzierung der Neumöblierung gewährleisten und so auch nachhaltig eine gefragte Tagesstätte für Menschen mit Demenz in jedem Alter sein.

### 3. Kostenzusammenstellung/Finanzierung

#### **Schlosswohnung grosses Wohnzimmer:**

- Tisch Buche Massiv und 10 Stühle Lederoptik 11'448.—

#### **Schlosswohnung kleines Wohnzimmer:**

- Tisch Buche Massiv und 6 Stühle Lederoptik 6'732.—
- Sofa und ein Sessel ca. 5'500.—

### **Schlosswohnung Gang**

- Sofa ca. 4'000.—

### **Schlosswohnung Nebenraum (Jass- und Arbeitszimmer)**

- Tisch und 4 Stühle ca. 5'500.—
- Sofa ca. 4'000.—

### **Gartenwohnung Wohnzimmer**

- Tisch Buche Massiv und 10 Stühle Lederoptik 9'238.—
- Sofa und Sessel ca. 5'500.—

**Total Betrag: 51'918.—**

## **4. Bilder der Einrichtung**

Die aktuellen Bilder zeigen die «zusammengewürfelte», veraltete Möblierung.

Wohnung im 1. Stock (Schlosswohnung)



## Wohnung Parterre (Gartenwohnung)



## 5. Spendenbarometer

Auf unserer Homepage [www.derrotefaden.ch](http://www.derrotefaden.ch) führen wir einen aktuellen Spendenbarometer. Da auch wir einem Spardruck unterliegen, möchten wir die Finanzierung der Neumöblierung mit Hilfe von Spendengeldern erbringen. Das Ziel ist, das Wohlbefinden und die Zufriedenheit von Menschen mit Demenz zu erhalten und zu fördern, und Ihnen ein wohnliches Umfeld in der Tagesbetreuung zu bieten.

Ihre Spende fliesst direkt ins Projekt und wird ausschliesslich für die Neumöblierung eingesetzt.

Spendenkonto (Vermerk Neumöblierung)

Stiftung Der rote Faden

Konto: 60-712871-1

IBAN: CH9509000000607128711

Gerne senden wir Ihnen auch einen Einzahlungsschein oder stehen Ihnen für weitere Auskünfte unter Telefon 041 240 70 44 zur Verfügung.

Ganz herzlichen Dank an alle Spenderinnen und Spender für die Unterstützung.

Annelies Rüegg

Leitung Demenzzentrum

Brigitta Karrer

Leitung Tagesbetreuung